

PENGUMUMAN PUTUSAN
PENUNDAAN KEWAJIBAN PEMBAYARAN UTANG (PKPU) SEMENTARA
PT TOR GANDA (DALAM PKPUS);
UNDANGAN RAPAT-RAPAT KREDITOR DAN SIDANG PERMUSYAWARATAN HAKIM.

Berdasarkan Ketentuan Pasal 226 ayat (1) UU No. 37 Tahun 2004 tentang Kepailitan dan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU), dengan ini mengumumkan Putusan Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Medan No. 45/Pdt.Sus-PKPU/2023/PN Niaga Mdn, tertanggal 19 Oktober 2023, atas permohonan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) yang diajukan oleh Raja Manimpo Hasibuan dan Zamhuri Hasibuan, yang dalam hal ini diwakili oleh Kuasa Hukumnya Irfan Surya Harahap, S.H., C.L.A, C.M.L.C., Christian Pranata, S.H., dan Denny Syafrizal, S.H., M.Kn., terhadap PT Tor Ganda, beralamat di Jl. Abdullah Lubis No. 26, Kota Medan-20153, selaku "Debitor", dengan amar putusan yang berbunyi sebagai berikut:

MENGADILI

DALAM EKSEPSI

- Menolak Eksepsi Kewenangan Mengadili Termohon PKPU;

DALAM POKOK PERKARA

- Mengabulkan Permohonan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) yang diajukan oleh Pemohon PKPU Raja Manimpo Hasibuan dan Zamhuri Hasibuan terhadap Termohon PT Torganda;
 - Menetapkan Termohon PKPU PT Torganda berada dalam keadaan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) Sementara untuk paling lama 45 (empat puluh lima) hari terhitung sejak putusan ini diucapkan dengan segala akibat hukumnya;
 - Menunjuk Firza Andriansyah, S.H., M.H., Hakim Niaga pada Pengadilan Niaga di Pengadilan Negeri Medan sebagai Hakim Pengawas;
 - Menunjuk dan mengangkat:
 - GIDION HOT M. NAINGGOLAN, S.H., Kurator dan Pengurus yang terdaftar di Kementerian Hukum dan HAM RI, berdasarkan Bukti Pendaftaran Kurator dan Pengurus Nomor : AHU-269.AH.04.03-2018 tanggal 10 September 2018, beralamat kantor di Ansari Nainggolan & Partners, Gedung Forum Nine (Plaza CIMB Niaga) Lt. 9, Jl. Imam Bonjol No. 9, Medan, Sumatera Utara 20112;
 - ELVAN GANESHA PUTRA TOBING S.H., Kurator dan Pengurus yang terdaftar di Kementerian Hukum dan HAM RI, berdasarkan Bukti Perpanjangan Pendaftaran Kurator dan Pengurus Nomor : AHU-125.AH.04.06-2023 tanggal 20 Juli 2023, beralamat kantor di MLP Law Office, Ruko Graha Isamic No. 5E, Jalan Mawaddah Raya, Kelurahan Kelapa Dua, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten;
 - RONY PURWANTO PURBA, S.H., M.H., Kurator dan Pengurus yang terdaftar di Kementerian Hukum dan HAM RI, berdasarkan Bukti Pendaftaran Kurator dan Pengurus Nomor : AHU-83.AH.04.06-2022 tanggal 15 Agustus 2022, beralamat kantor di Law Office Rony Purba & Partners, Kompleks Ruko Sentra Menteng Blok MN 58, Bintaro Jaya Sektor 7, Kel. Pondok Jaya, Kec. Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan;
 - DANIEL ERIKSON SIHOMBING S.H., Kurator dan Pengurus yang terdaftar di Kementerian Hukum dan HAM RI, berdasarkan Bukti Pendaftaran Kurator dan Pengurus Nomor : AHU-153.AH.04.03-2020 tanggal 31 Januari 2020, beralamat kantor di Indonesian Consultant at Law (IC-Law), Wisma Kodel Lt.1, Jalan H.R. Rasuna Said Kav. B-4, Setiabudi, Jakarta Selatan - 12910;
- Secara bersama-sama selaku Tim Pengurus dalam proses PKPU Termohon PKPU PT Torganda:
- Menetapkan hari persidangan berikutnya pada hari SENIN, tanggal 4 Desember 2023, Pukul 09.00 WIB, bertempat di Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Medan;
 - Memerintahkan Pengurus untuk memanggil Pemohon PKPU, Termohon PKPU dan Kreditor Lainnya yang dikenal dengan surat tercatat atau melalui kurir, untuk menghadap dalam sidang yang diselenggarakan paling lambat pada hari ke-45 (empat puluh lima) terhitung sejak Putusan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang Sementara aquo dibacakan;
 - Menetapkan biaya Kepengurusan dan imbalan jasa bagi Pengurus akan ditetapkan kemudian, setelah Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) berakhir;
 - Menanggihkan biaya permohonan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) ini sampai dengan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) berakhir.

Bahwa selanjutnya berdasarkan Penetapan Hakim Pengawas Nomor: 45/Pdt.Sus-PKPU/2023/PN.Niaga.Mdn., tertanggal 24 Oktober 2023, telah ditetapkan hal-hal sebagai berikut:

Agenda	Hari, Tanggal	Waktu	Tempat
Rapat Kreditor Pertama	Senin, 6 November 2023	Pukul 10.00 WIB	Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Medan Jl. Pengadilan No. 8, Medan Petisah, Kota Medan
Batas Akhir Pengajuan Tagihan	Senin, 13 November 2023	Pukul 10.00 WIB s.d. 17.00 WIB	Kantor Tim Pengurus
Batas Akhir Verifikasi Pajak dan Rapat Pencocokan Piutang (Verifikasi)	Senin, 27 November 2023	Pukul 10.00 WIB	Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Medan Jl. Pengadilan No. 8, Medan Petisah, Kota Medan
Rapat Pemungutan Suara (Voting) atas Pemberian PKPU Tetap atau terhadap Proposal Rencana Perdamaian	Jumat, 1 Desember 2023	Pukul 09.00 WIB	Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Medan Jl. Pengadilan No. 8, Medan Petisah, Kota Medan
Sidang Permusyawaratan Majelis Hakim	Senin, 4 Desember 2023	Pukul 09.00 WIB	Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Medan Jl. Pengadilan No. 8, Medan Petisah, Kota Medan

Dengan ini kami mengundang Debitor dan Para Kreditor untuk menghadiri rapat-rapat tersebut termasuk Sidang Permusyawaratan Majelis Hakim tersebut diatas. Selanjutnya, agar Para Kreditor dan/atau Kuasanya serta Kantor Pajak yang berwenang segera mengajukan tagihan kepada Tim Pengurus PT Tor Ganda (Dalam PKPUS) disertai dengan bukti-bukti yang cukup dengan memperlihatkan aslinya, hadir secara langsung setiap hari kerja pukul 10.00-17.00 WIB di Kantor Tim Pengurus atau dengan mengirimkan asil surat pengajuan tagihan berikut fotokopi bukti-bukti pendukung yang cukup tersebut melalui kurir/jasa pengiriman ke alamat Kantor Tim Pengurus :

Jakarta :
Law Office RONY PURBA & PARTNERS, Komp. Ruko Sentra Menteng Blok MN 58,
Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan – 15220,
Telp : 021 – 74867519, atau :

Medan :
GNP Law Firm, Jl. Abdullah Lubis, No. 30, Kec. Medan Baru, Kota Medan
HP : 0813-7096-5196, email : timpengurusptorganda@gmail.com

Demikian pengumuman ini disampaikan dan berlaku juga sebagai pemberitahuan sekaligus undangan bagi Debitor, Para Kreditor dan Kantor Pajak serta pihak-pihak lainnya yang berkepentingan.

Medan, 25 Oktober 2023
TIM PENGURUS
PT TOR GANDA (DALAM PKPUS)

GIDION HOT M. NAINGGOLAN, S.H., ELVAN GANESHA PUTRA TOBING S.H., RONY PURWANTO PURBA, S.H., M.H., DANIEL ERIKSON SIHOMBING S.H.